



Rubihorn (1957m)

Samstag, 11. Juli 2015

Bei sommerlichen Temperaturen wanderte eine Gruppe des DAV-Kaufering unter der Leitung von Annett Müller von Reichenbach bei Oberstdorf zum Rubihorn.

Leider war uns der Weg durch den Gaisalptobel wegen Sturmschäden versperrt. Wir folgten dem Fahrweg rauf bis zur Unteren Richtesralpe. Nun ging es auf einem schmalen Pfad weiter. Das Rubihorn vor Augen gewinnen wir Höhenmeter um Höhenmeter. Nachdem wir den Wasserfall, der aus dem unteren Gaisalpsee gespeist wird, entdeckten, sind wir wenig später am malerischen See am Fuße des Rubihorns angelangt.

Nach einer kurzen Rast stiegen wir steil südlich hinter dem See zu dem Grat zwischen Gaisalphorn und Rubihorn auf. Am Grat geht's rechts entlang weiter zum Gipfel des Rubihorns. Nach ein paar mit Stahlseilen versicherten Stellen, die wir alle ohne Mühe überwunden haben sind wir an unserem Ziel angekommen. Am Gipfel bietet sich ein faszinierendes Panorama ins obere Illertal und die Allgäuer Alpen. Im Tal vor uns liegt Oberstdorf.

Nach ein paar Fotos von uns und dem Ausblick auch auf dem malerischen Gaisalpsee geht's etwas unterhalb vom Gipfel in einer kleinen Mulde zur wohlverdienten Pause. Wir stärken uns bei einer Brotzeit und genießen den Ausblick, da es am Gipfel sehr windig war. Danach ging es auf dem gleichen Weg zum Gaisalpsee zurück. Ein kurzes Fußbad im See gab uns etwas Abkühlung, bevor es zum Abstieg zur Unteren Richtersalpe ging. Dort angekommen versüßten wir uns die Tour auf der Unteren Richtersalpe mit Fruchtschorlen und hausgemachten Kuchen mit dem Blick aufs Rubihorn. Nach dieser Stärkung kehrten wir zum Ausgangspunkt zurück.









ww.dav-kaufering





Allgäuer Alpen





